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有關：「共享單車」對大埔居民造成滋擾的投訴

2017 年 6 月 8 日本辦事處收到的名大埔居民聯署信（見附件一）有
關題述事宜。

「共享單車」雖然是對社區提供消閒／運動及多一個交通工具的選擇，
但在配套及管理上未有完整策劃。單車隨便放在任何公眾地方，尤以停在
行人路中，為居民帶來極大不便及容易產生危險。

請主席批准將此項議題安排於下一個工作小組會議討論，並邀請「共
享單車 J 的服務提供者出席本工作小組下次的會議。

附件一：大埔居民聯署信
抄送：大埔居民

辦事處：香港新界大埔船灣詹屋村3 0號
Office Address: No.30, Shuen Wan Chim Uk, Tai Po, N.T., H.K. 

糾乏扎
大埔區議員
劉志成博士

電話Tel: 2658 1238 I 2658 1239 •傳真Fax ：﹒ 2658 1236 
電鄧E-mail: laucheesing@gmail.com 

大埔區議會文件WGRSC 4/2017號

供2017年7月5日道路、交通安全運動及單車網絡發展工作小組會議用



致：大埔直區議�11tl＞先生

菁閱誼蹋 r共享單單 J 對居民做成滋攘的投訴

近月「共享單車」開始引入香港發晨，特別黨中在大增區 e 共享單草原意

提棋市E更多一種休罵和交通的選擇2 ，這一點是值得認同的。然而香港的據市環

境並不一定通酋共享單辜的發展，最近由於共享單單的出現，已經導致不少問

題引起居民的自攘﹒故來信向議員先生說明情況。

其中一個最重大的問題在懿共享單單沒有由定交還車輛的地點，導致邊站

情況相當嚴重，這些共享單車不但被隨意泊在路邊﹒有詩甚至值用道路中央﹒

尤以JJ角路一帶為重災區，還泊的共享單車站路倚滿，為來往的詩人和單單薄

來告驗。除7道路上，也有許多共享軍車被停泊在公眾場所﹒佔用公用位置，

更甚者停泊在居民的家門前﹒使居民感到極大的不壁，

如果放任不管﹒長此下去問題將變得越來越嚴重，說們希望政府和監議會

能正視上途的問題﹒解決共享單車為大增居民帶來的道擾 s還我們一個暢逅的

道路使用環境﹒保障居民安全出λ的權利。期望議員先生能為居民發聾，在政

府和軍議會表讓我們的關注！
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